
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

12 月 31 日(水) 2015 年 1 月 7日(水) 1 月 14 日(水)12：30 1 月 21 日(水)12：30 

休会（定款 6-1） 

 

 

休会（定款 6-1） 

神社参拝（例会開始前） 

幸福例会・会員表彰 

第７回理事会・第２回委員長

会議（13：30）IAC 例会(17:00) 

 

                                                                                                                             

ｸﾗﾌﾞ・ｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 

（上半期報告） 

第第第第 2501250125012501 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 12121212 月月月月 17171717 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....24242424    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員長 鵜飼博信 

☆唱  和☆ それでこそロータリー 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは。今日の卓語はオム二スタッフ代表

福井和美様をお迎えして IＰadのススメ「魔法の板を

使いこなそう」と言うテーマでお話を伺います。私は

アナログ人間ですので、よくお話を聞いて勉強をした

いと思います。後ほどよろしくお願い致します。 

本日は成蹊高校留学生、カウラのテイラー・コック

スさんとゾーイ・バーローさんがいらっしゃっていま

す。ようこそおいで頂きました。12 月 15 日からの予

定で国際奉仕委員長の小島さん、幹事の永井さん、ホ

ームスティ先の岡田直前会長の方々にお世話になり

ながら楽しんで頂けたと思います。今日はメンバーの

皆さんとお話などをしながらごゆっくり過ごして頂

きますようお願い致します。 

変わりまして１２月６日土曜日ウエスティンナゴ

ヤキャッスルにてクリスマス家族会が開催されまし

てたくさんのご出席を頂きました。本当に有り難うご

ざいました。あらためてお礼を申し上げます。又親睦

活動委員長の横井さん、会場委員長の鵜飼さん、又各

委員の皆様大変ご苦労様でした。有り難うございまし

た。 

それから１２月１３日同じくウエスティンナゴヤキ

ャッスルにおいて国府宮御修造竣功感謝の集いが催さ

れました。本殿還座祭に始まり稚児行列まで約一週間

の祭事が行われ、無事滞りなく奉祝祭が終わりまして、

感謝の集いには 500 名余りの方々が駆け付けましてお

祝いを致しました。雅楽の中舞いに始まり芸者衆の名

古屋おどりとか華やかな感謝の集いにふさわしい会で

ございました。本当に有り難うございました。宮司様

初め職員の方々のは、これからもお忙しい毎日が続く

と思います。体を休める時間はあまりないようでござ

いますが、暮れからお正月にかけ又はだか祭りまで大

変だと思いますが体調には充分に留意され乗り切って

頂きたいと願っております。どうも有り難うございま

した。 

 

           

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通例 会 臨 時 変 更 通例 会 臨 時 変 更 通例 会 臨 時 変 更 通 知知知知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

あ ま 1/5(月)12：30 名 鉄 ｸ ﾞ ﾗ ﾝ ﾄ ﾞ ﾎ ﾃ ﾙ 

一 宮 北 1/9(金)12：30 一 宮 商 工 会 議 所 

一 宮 北 1/23(金)12：30 一 宮 商 工 会 議 所 

名古屋みなと 1/30(金)12：30 名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 54 名 前々回修正 12 月 3 日 

出 席 

会 員 数 

36 名 出 席 

会 員 数 

39 名 

(内免除者 8 名) (内免除者 9 名) 

欠 席 者 数 
18 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 3 名 
(内免除者 8 名) 

出 席 率  78.26 ％ 修正出席率 89.36 ％ 

 

今週のメークアップ 足立三千夫(IAC)、池田邦雄(名古屋東)、三根健一(C.O.M) 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2502250225022502 回例会回例会回例会回例会    12121212 月月月月 24242424 日（水日（水日（水日（水））））        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社                                年次総会年次総会年次総会年次総会            

次年度理事会構成員選出総会次年度理事会構成員選出総会次年度理事会構成員選出総会次年度理事会構成員選出総会    

国府宮神社国府宮神社国府宮神社国府宮神社 DVDDVDDVDDVD 観賞観賞観賞観賞            

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年((11996633 年年))1122 月月 66 日日会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日 1122：：3300～～1133：：3300  幹幹事事：：酒酒井井兼兼利利//幹幹事事代代理理：：永永井井伸伸治治  

編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    
◆新年最初の例会 1月 14 日(水)は、例会前 11 時より呈茶

を賜り、12 時に拝殿に昇殿し神社へ正式参拝致します。

ぜひご参加ください。 

 

◆1月 14 日(水)例会後 13：30 より第 7 回理事会及び第２

回委員長会議を開催致します。役員・理事・委員長の皆様

はご出席願います。 

 

◆登録料引落のお知らせ 

第 29 回３クラブ合同新年例会（2015 年 1 月 24 日土曜日）

の登録料￥20,000 を 1 月 13 日(火)に預託金から引落させ

ていただきます。残高のご確認をお願い致します。全員登

録です。 

 

◆2015 年 1 月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄは、１ドル＝118 円です 

 

◆マルチプルポールハリスフェロー、ポールハリスフェロ

ーの認証状及びバッヂが下記の方々に届きました。ありが

とうございました。 

☆マルチプルポールハリスフェロー☆ 

野々部昭男、山名敬一、成田幸太郎、浅井耕治、大野邦英 

池田邦雄、伊藤強平、伊藤正弘、田口茂利平、伊藤彰、 

山田信行、横井定、野島精二、林茂夫、加藤耐、小森章平 

服部孝根、橋本嗣治、塚本胤男、伊串惇、今井靖隆、 

児島秀光、金森英夫、西村郁夫、新海勲 

以上、25 名（Ｒ財団から届いた名簿順） 

☆ポールハリスフェロー☆ 

伊東功二、鵜飼正巳、森望、川合正剛、永井伸治、樋田文

裕、原武史、岡田義夫、小島洋一、後藤啓行、樋田克史 

以上、11 名（Ｒ財団から届いた名簿順） 

 

    

◇◇◇◇◇◇◇◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告ニ コ ボ ッ ク ス 報 告ニ コ ボ ッ ク ス 報 告ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    
西村西村西村西村 ｵﾑﾆｽﾀｯﾌ代表取締役 福井和美様をお迎えして 

足立足立足立足立 ｽﾋﾟｰｶｰに福井様にお越しいただいた喜び 

西村西村西村西村 ｶｳﾗ留学生、ﾃｲﾗｰｺｯｸｽさん、ｿﾞｰｲﾊﾞｰﾛｰさん稲沢 RC

へようこそ 

永井永井永井永井 ｵｰｽﾄﾗﾘｱからの留学生、ｿﾞｰｲ･ﾊﾞｰﾛｰさん、ﾃｲﾗｰ・ｺｯ

ｸｽさんをお迎えして 

岡田岡田岡田岡田 ｶｳﾗ留学生、ｿﾞｰｲちゃん、ﾃｪｰちゃん大変可愛い子達

です。皆さん宜しく 

小島小島小島小島 ｿﾞｰｲ･ﾊﾞｰﾛｰとﾃｲﾗｰ･ｺｯｸｽ、ようこそ稲沢 RC へ。 

横井横井横井横井 岡田直前会長ご夫妻、ｶｳﾗ留学生２日間のﾎｰﾑｽﾃｲと

一日小旅行お疲れ様でした 

横井横井横井横井 ｶｳﾗ留学生のｿﾞｰｲちゃん、ﾃｲちゃん稲沢 RC 訪問あり

がとう 

今井今井今井今井 34 年間お世話になり誠にありがとう御座いました 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長より：多額に頂きありがとうございました) 

永井永井永井永井 今井靖隆ﾊﾟｽﾄ会長、お世話になりました 

橋本橋本橋本橋本 今井さん、何かとお世話になりました。たまには顔

を見せて下さい 

西村西村西村西村    ｸﾘｽﾏｽ会家族会､無事終了｡皆様ありがとうございま

した｡親睦活動､会場委員会の方々お疲れ様でした 

横井横井横井横井 ｸﾘｽﾏｽ家族会へ多数の皆様に御参加頂き厚くお礼申

し上げます 

横井横井横井横井 ｸﾘｽﾏｽ家族会で会場委員会、親睦活動委員会の皆様

お手伝いありがとうございました 

横井横井横井横井    ｸﾘｽﾏｽ家族会で西村会長､永井幹事､事務局池田さ

んにいろいろお世話になりありがとうございま

した 

永井永井永井永井 第2500回例会ｸﾘｽﾏｽ家族会で楽しく過ごさせて頂

いた喜び 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) ｸﾘｽﾏｽ家族会楽しみました 

川合川合川合川合 家族がｸﾘｽﾏｽ家族会でお世話になりました（私は

送迎だけしました） 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) 国府宮様の感謝の会ごちそうになりました 

成田成田成田成田 宮司様お疲れ様でした 

岡田岡田岡田岡田 国府宮様感謝の集い、素晴らしいひと時を過ごさ

せて頂きありがとうございました 

塚本塚本塚本塚本 家族会欠席のお詫び、山脇様ありがとう御座いま

す 

西村西村西村西村 樋田(ﾋﾀﾞ)さん、お世話になりました。金森さん、

岡田さん、ありがとうございました 

金森金森金森金森 樋田(ﾋﾀﾞ)さんに大変お世話になりました 

山名山名山名山名 西村会長さん、心遣いありがとうございました 

池田池田池田池田 原さん、有難うございました 

浅井浅井浅井浅井 今年も残すところ２週間となりました。一年の経

つのが年々早くなりました 

樋田樋田樋田樋田((((ﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞﾋﾀﾞ))))すばらしくかっこいい写真を頂きました 

山名山名山名山名 ｸﾘｽﾏｽ家族会の楽しい写真を頂いた喜び 

岡田、山脇岡田、山脇岡田、山脇岡田、山脇 写真を沢山頂き有難うございました 

原原原原 ｸﾘｽﾏｽ会楽しかったです。写真ありがとう 

小島小島小島小島    家族会では楽しい時間をありがとうございまし

た。写真をいただいて 

足立足立足立足立 ｸﾘｽﾏｽ会と写真有難うございました 

三根三根三根三根 写真ありがとうございます。早退のお詫び 

橋本、小森、伊藤橋本、小森、伊藤橋本、小森、伊藤橋本、小森、伊藤((((正正正正))))、加藤、加藤、加藤、加藤((((耐耐耐耐))))、成田、伊藤、成田、伊藤、成田、伊藤、成田、伊藤((((彰彰彰彰))))、浅、浅、浅、浅

井、鵜飼井、鵜飼井、鵜飼井、鵜飼((((正正正正))))、川合、後藤、栗本、服部、川合、後藤、栗本、服部、川合、後藤、栗本、服部、川合、後藤、栗本、服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳))))、大崎、、大崎、、大崎、、大崎、

鵜飼（博）鵜飼（博）鵜飼（博）鵜飼（博）、鈴木鈴木鈴木鈴木 写真を頂いて 

足立足立足立足立 出席表彰を頂いて 

池田、眞下池田、眞下池田、眞下池田、眞下 ｸﾘｽﾏｽ家族会欠席のお詫び 

 

 

◇ ◇ 退 会 挨 拶 ◇ ◇◇ ◇ 退 会 挨 拶 ◇ ◇◇ ◇ 退 会 挨 拶 ◇ ◇◇ ◇ 退 会 挨 拶 ◇ ◇                                                                

第第第第 34343434 代会長代会長代会長代会長    今井靖隆今井靖隆今井靖隆今井靖隆    

大変貴重な時間をお借りしまして、皆

様方に一言退会にあたりご挨拶を申し

上げたいと思います。 

顧みますと、昭和 55 年に入会以来現

在の平成 26年において 35～6年間ﾛｰﾀﾘｰ

ｸﾗﾌﾞで御厄介になり、私の年齢も 80 歳

になり今日に至りました事は誠に幸せ

であり感謝の念で一杯です。心からお礼 

を申し上げる次第でございます。 

最後になりますがどうか皆様方の今後の健闘、益々の

ご健勝をお祈りいたしまして私のご挨拶とさせて頂き

ます。誠にありがとう御座いました。 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇卓話：㈲ｵﾑﾆｽﾀｯﾌ代表取締役◇卓話：㈲ｵﾑﾆｽﾀｯﾌ代表取締役◇卓話：㈲ｵﾑﾆｽﾀｯﾌ代表取締役◇卓話：㈲ｵﾑﾆｽﾀｯﾌ代表取締役    福井和美様福井和美様福井和美様福井和美様    

ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「ﾃｰﾏ「iPadiPadiPadiPad のｽｽﾒ～魔法の板を使いこなそう！～」◇のｽｽﾒ～魔法の板を使いこなそう！～」◇のｽｽﾒ～魔法の板を使いこなそう！～」◇のｽｽﾒ～魔法の板を使いこなそう！～」◇    

紹介紹介紹介紹介者：幹事者：幹事者：幹事者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    
～iPad の優れたところ～ 

☆ケーブルなしでどこでもネットに

つながる 

・ケーブルがなくてもネットにつなが

るのでいつでもどこでも使える 

 ・地図で経路検索やチケットの予約・

お天気情報など、旅先でも便利 

☆大きな画面でみんなで楽しめる 

 ・写真や動画が撮れて、みんなで見たりその場でメー

ルで送信できる。 

・拡大して本を読んだり、動画や映画をレンタルして

観ることができる 

☆音声機能が便利 

 ・Siri に直接声で指示すれば、調べものやメール、タ

イマー、めざまし、メモ、ただの話し相手などとて

も便利 

 ・iPhone や iPad 同志なら手軽にテレビ電話も楽しめ

ます。skype というアプリをお互いに使えばパソコ

ンともテレビ電話が可能 

☆操作がシンプルで簡単 

 ・複雑な操作は一切なし。簡単に楽しめます。指一本

で OK！ 

☆アプリで自分好みの道具に変身 

 ・本、楽器、カラオケ、辞書、ゲーム機、電卓、ラジ

オなどお好きなアプリを追加すれば便利さも楽し

さもアップ☆ 

 

 
◇◇成蹊高校のｵｰｽﾄﾗﾘｱ◇◇成蹊高校のｵｰｽﾄﾗﾘｱ◇◇成蹊高校のｵｰｽﾄﾗﾘｱ◇◇成蹊高校のｵｰｽﾄﾗﾘｱ留学生受入れ報告◇◇留学生受入れ報告◇◇留学生受入れ報告◇◇留学生受入れ報告◇◇    

報告者：国際奉仕委員長報告者：国際奉仕委員長報告者：国際奉仕委員長報告者：国際奉仕委員長    小島洋一小島洋一小島洋一小島洋一    
12 月 15 日（月）から 12 月 17 日（水）までオーストラ

リア・カウラ高校からの留学生、テイラー・コックスさ

んとカウラジュニアとしての留学生でキャンベラ出身

のゾーイ・バーローさん、お二人を稲沢へお招きしまし

た。 

15 日の午前中に永井幹事とともに名古屋駅まで出迎え、

矢場トンでの昼食後、大須観音参拝と大須界隈の散策を

しました。途中で永井幹事のお嬢さん苑加さんにも合流

してもらい、名古屋城にて一部完成をしている本丸御殿

の見学や天守閣での綱引き体験、おもてなし武将隊の信

長さんとの記念撮影など楽しんでもらいました。その

後、夜は今回のホストファミリーをお願いした岡田直前

会長ご夫妻と稲沢ＲＣ有志メンバーによる歓迎会を「焼

肉あ」で開催し楽しい時間を過ごしました。 

16 日は岡田直前会長ご夫妻のご厚意で、生憎の雨の中で

はありましたが伊勢神宮参拝やおかげ横丁散策に連れて

行っていただきました。また夜にはなばなの里にてイルミ

ネーションやベゴニアガーデンを見学されたとのことで

した。 

 17 日は西村会長にも参加をいただき尾張大國霊神社に

て正式参拝をしました。永井幹事の介添えもあり、玉串奉

奠も無事に体験してもらうことができました。その後、第

2501 回例会に参加、それぞれにスピーチをしてもらいま

したが、本当にわかりやすく正確な日本語で堂々と話して

くれびっくりしました。例会終了後は川合会員の配慮もあ

り、公務ご多忙の中でしたが大野稲沢市長に表敬訪問をさ

せていただきました。大野市長もオーストラリアでの生活

等を興味深そうにお聞きになっておられました。帰りには

本人達の希望もあって「いなッピー」のぬいぐるみをお土

産にいただき市役所を後にしました。稲沢での最後に荻須

美術館を見学した後、16 時過ぎの新幹線で東京へ帰って

いきました。大変に本人たちも喜んでおり、「稲沢で一生

忘れることのできない体験ができた」とのことでした。 

最後になりましたが岡田直前会長ご夫妻にはホストファ

ミリーとして 3 日間二人を預かっていただき心から感謝

申し上げます。 

 

 
 

 
 

 

       
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
事務局の年末年始 

事務局お休み 

12 月 29 日(月)から 1月 6日(火) 

 

 

 


